

FIGHT TODAY FOR A BETTER FÖRDERVEREIN BIZ NAUMBURG

NEWSLETTER #2

Hallo Hausbande!

Endlich laufen unsere Projekte an und wir möchten diesen Newsletter nutzen, um euch darüber auf dem Laufenden zu halten.

"Bilde dich, bilde andere, bilde Banden."

So lautet das Motto unserer Vereinsarbeit und es kommt an: Wir werden mehr. Aktuell brainstormen wir gemeinsam mit den Kolleg*innen im Haus möglichen und notwendigen Merch.



Polo, Jogginghose, Zahnbürste, Badelatschen, Wasserflaschen ... Was vergisst du oft? Wofür schlägt dein Herz? Schreib uns deine Vorschläge!

Projekt Stolperstein-Rundgang

In der letzten Sitzung des Vorstandes haben wir uns mit der Idee beschäftigt, zu politischen Spaziergängen anzuregen. Die Stolpersteine werden von uns zur Route zusammengefasst und gemeinsam mit dem Altstadtverein Naumburg werden wir eine kleine Karte für einen politischen Spaziergang für unsere Besucher*innen erstellen.



Danke Debby
und Aaron



Graffiti

Endlich haben wir eine Sprayerin gefunden, die mit uns gemeinsam das Projekt "History Walk" umsetzen möchte und unsere Debby vermittelt hat. Im August wird es eine Grundierung der Wand vor dem Levertz geben und das Layout mit der IVG abgestimmt.



HIER WOHNT
ELSE LIEBERMANN
VON WAHLENDORF
GEB. HOLLKÖNDER
JG. 1876
GEDENKSTÄTTE - DIFFAMMIERT
TOT 8.1.1943

Quelle Wikimedia/Axel Mauruszat

TAGE DES GESELLSCHAFTSSPIELS



16. / 17.09.2023



Werbung für die Hausbande

Eine neue Wandzeitung weist gut sichtbar auf unseren Verein hin und im Leverenz verteilen Agnes und Rebecca ab sofort unsere Bierdeckel mit QR Code zur Mitgliedschaft. Sind sie nicht hübsch geworden?

Brettspieltralley

Wir haben den Zuschlag von "Stadt.Land.Spielt" erhalten und planen in den nächsten Wochen unseren Spieletag. Neben Spaß ist das Ziel als Hausbande ein kulturelles Angebot für den Ort bereit zu stellen, mit der örtl. Schule und den anderen Vereinen in Kontakt zu kommen. Daneben kriegen wir von den Verlagen Spiele für die Bude geschenkt.



Neue Bandenmitglieder

Unsere Motivation für die Bude strahlt aus und schwappt auch auf die neuen Kolleg*innen, die vorbeikommen über. Ganz besonders freuen wir uns darüber, dass uns Desiré (neue Jubiref Hessen) und Anna (Trainee in Hessen) verstärken. Der Beitritt neuer Trainees und der IKT Jugend ist unser Sahnehäubchen.



Team IKT



Team Hessen



DIE NEUESTE NEUANSCHAFFUNG



Neue Technik

Da dies von Euch an uns herangetragen wurde, haben wir uns entschieden, Technik für Teamende und Teilnehmende zu beschaffen. Gemeinsam haben wir die Empfehlungen gewälzt und nun 3 gute HP Notebooks für die Teilnehmenden ergattert, die ihr ab sofort an der Rezeption ausleihen könnt.



Ein Rechner mit besserer Grafikkarte für den Medienerstellungsprozess ist in Arbeit. Gleichzeitig werden wir darauf hinwirken, dass es ein gutes Beschaffungskonzept für Technik in BIZen gibt, das die Belange des täglichen Bildungsbedarfs abbildet. Denn wir möchten uns allem Voran auf die Förderung der Jugendkultur, Vernetzungsaufgaben und die Ortsanbindung unserer hochkarätigen Jugend- und Bildungsarbeit konzentrieren.

Last but not Least: Könnt ihr euch eine Jugendbildung ohne Film und Sing-Star vorstellen? Wir auch nicht. Um einen verlässlichen Singstar-Abend zu ermöglichen und darüber hinaus zum ortsunabhängigen Watchtogethern, in- wie outdoor, haben wir einen portablen Anker Nebula Capsule Max Beamer angeschafft.



Leih
uns
aus!



Also singt euch die
Seele aus dem Leib!

